



Intercédons pour le monde musulman !

Heureuse la nation dont l'Éternel est le Dieu! Heureux le peuple qu'il choisit pour son héritage! (Ps 33, 12).

Requêtes d'aujourd'hui : de la part des étudiants, des diplômés et des missionnaires

NIGERIA :

- Priez pour les élections présidentielles qui se tiendront demain samedi. Déjà il y a eu des incendies criminels et plusieurs décès liés aux élections ; priez pour que tout se passe paisiblement.
- Continuez à prier pour la protection et la libération de Leah Sharibu, une écolière de 16 ans kidnappée le 19 février dernier et détenue par Boko Haram pour son refus de renoncer à sa foi en Jésus. Des nouvelles ont circulé disant qu'elle avait été tuée, mais cela est considéré comme « fake news » à motivation politique.
- Un ancien étudiant nous demande de prier pour des efforts d'évangélisation et d'implantation d'églises dans le centre-nord du Nigeria, une partie du pays où l'islam domine. Les Assemblées de Dieu du Nigeria ont ciblé cette zone et ont envoyé des dizaines d'ouvriers, et ils y voient du fruit ! Priez pour que le message de l'amour de Dieu soit reçu par davantage et que les convertis soient bien affermis dans la foi.

SÉNÉGAL : un ancien étudiant écrit : « Nous demandons la prière pour les élections paisibles au Sénégal qui se tiendront le dimanche 24 février 2019. Chacun de nous souhaite qu'elles soient paisibles, démocratiques et transparentes. »

Ces deux nations—et bien d'autres en Afrique et au-delà—garantissent la liberté de religion comme un droit constitutionnel. Cependant, les pressions tacites et ouvertes de leurs familles et de leurs communautés empêchent de nombreux musulmans d'accepter Jésus. Priez pour que les dirigeants de ces gouvernements respectifs résistent à la pression croissante de l'islam, respectent les droits religieux de tous les citoyens et permettent à l'Église d'adorer et de travailler en toute liberté. Puisse l'Église être une bénédiction et un grand témoignage au sein de ces nations en prêchant aux gens la Vérité du Royaume de Dieu.

*Index mondial de persécution des chrétiens 2019 : Pakistan (5/50)**

Le Pakistan, une nation de 200 millions d'habitants, se trouve au nord-ouest de l'Inde. 99 % de sa population suit l'islam. Les groupes extrémistes ont une influence croissante sur les politiques gouvernementales, et les communautés exercent une forte pression sur ceux qui envisagent de quitter l'islam. Les chrétiens sont des citoyens de seconde classe et se voient confier des tâches dégradantes telles que le nettoyage des égouts ou le travail dans les fours à briques. Le Pakistan applique des lois strictes sur le blasphème (s'exprimant contre le prophète Mahomet) et ces lois servent souvent de prétexte pour accuser les chrétiens. Les églises traditionnelles se rencontrent dans une relative liberté, tandis que les églises impliquées dans l'évangélisation font l'objet d'une surveillance plus étroite. Priez pour ceux qui partagent courageusement leur foi, pour qu'ils soient encouragés et bénis de Dieu. Voir-en plus à <https://tinyurl.com/paki19>.

Ressources de prière

*L'Index mondiale de persécution des chrétiens, classement et profils des 50 pays où les croyants sont le plus persécutés : <https://tinyurl.com/index2019>

Global Initiative, avec son Jumaa Prayer Fellowship (un ministère des Assemblies of God World Missions, USA), renseignements (en anglais) concernant le ministère et la prière en faveur des musulmans : reachingmuslimpeoples.com

Pour recevoir un bref enseignement et sujet de prière hebdomadaire : leguidedepriere.com

Pour des informations à propos des chrétiens persécutés : www.portesouvertes.fr et www.evangeliques.info

Pour répondre aux questions des musulmans au sujet de Jésus et de la Bible : answeringislam.org/French/index.htm

Pour aider à témoigner aux musulmans : ivangelise.com

Pour diriger un groupe de Jumaa Prayer : www.waast.org/prier-avec-nous/bulletins-de-priere